

APRÈS 28 ANS DE PRÉSIDENTE, LE DOCTEUR MARIAN A SOUHAITÉ METTRE EN ŒUVRE SA SUCCESSION :

- ✦ PHILIPPE CHARRIER EST NOMMÉ PRÉSIDENT NON-EXÉCUTIF
- ✦ LE DOCTEUR JEAN-CLAUDE MARIAN EST NOMMÉ PRÉSIDENT D'HONNEUR

Puteaux, le 28 mars 2017 (18h30 CET)

Le Groupe ORPEA, un leader européen de la prise en charge globale de la Dépendance (maisons de retraite, cliniques de moyen séjour et de psychiatrie et maintien à domicile), annonce aujourd'hui la nomination de Monsieur Philippe Charrier en tant que Président non-exécutif, suite à la décision du Dr Marian, qui devient Président d'honneur, de mettre en œuvre sa succession.

Le Docteur Jean-Claude Marian quitte ses fonctions de Président et Philippe Charrier devient Président non-exécutif. Le Docteur Jean-Claude Marian est nommé Président d'honneur

Agé de 78 ans, et après 28 ans dédiés à développer le Groupe ORPEA pour en faire un leader de la prise en charge globale de la Dépendance en Europe, le Docteur Marian a souhaité dorénavant se consacrer à sa vie privée.

Le Docteur Marian commente : « Depuis plusieurs années, je réfléchissais très naturellement à ma succession.

Déjà dès 2011, les fonctions de Président et Directeur général avaient été scindées, Yves Le Masne devenant Directeur général, et responsable de la gestion opérationnelle et du développement du Groupe.

Pendant les 3 dernières années, j'ai pu constater, avec une grande satisfaction, la spectaculaire transformation du groupe, ORPEA quittant le statut de société française avec quelques filiales européennes, pour devenir un groupe multinational. Yves Le Masne et Jean Claude Brdenk, avec leurs équipes, ont entièrement porté la puissante dynamique d'implantation en Allemagne, Autriche, Suisse, Pologne et Tchèque, et la structuration tant stratégique, que managériale de ces développements.

Il devenait donc logique de rechercher une personnalité pouvant assurer un rôle de Président non-exécutif. Dans ce cadre, le choix s'est porté sur Philippe Charrier dont la culture de l'entrepreneuriat, la connaissance du secteur de la santé et les valeurs personnelles lui permettront de bien accompagner et poursuivre le déploiement du modèle ORPEA.

Je continuerai bien évidemment à suivre la vie du Groupe, auquel je reste profondément attaché.»

Ainsi, le Docteur Jean-Claude Marian a quitté ses fonctions d'administrateur et, en accord avec la Direction générale, le Conseil d'administration a coopté Monsieur Philippe Charrier qui a été nommé Président non-exécutif d'ORPEA. Le Docteur Marian devient Président d'honneur de la Société.

Afin de réitérer sa confiance dans l'équipe de dirigeants, le Conseil d'administration a par ailleurs souhaité renouveler par anticipation les mandats d'Yves Le Masne en qualité de Directeur général, et de Jean-Claude Brdenk, en qualité de Directeur général délégué.

Agé de 62 ans et diplômé d'HEC, Philippe Charrier a commencé sa carrière chez Procter & Gamble dont il devient Président Directeur général pour la France en 1999. Sa carrière se tourne ensuite vers l'entrepreneuriat : il dirige successivement deux sociétés françaises Oenobiol (compléments alimentaires) et Labco (leader européen du diagnostic médical) qu'il transforme avec succès en multinationales, dans de multiples pays dont l'Espagne, l'Allemagne et l'Italie. Il est également administrateur de MédiPôle Partenaires jusqu'à la fusion avec Elsan, lui conférant ainsi une solide expérience du secteur sanitaire.

Aujourd'hui, il est Président exécutif de Ponroy Santé (produits de santé naturels).

Philippe Charrier a également une vie associative engagée, notamment dans la lutte contre l'exclusion des personnes fragilisées par des troubles neurologiques ou psychiatriques, avec une optique de réinsertion sociale et professionnelle.

Yves Le Masne, Directeur général, et Jean-Claude Brdenk, Directeur général délégué, concluent :

« Au nom de toutes les équipes du Groupe, nous tenons à remercier très chaleureusement le Docteur Marian, qui a œuvré pendant près de 30 ans à la construction d'un leader européen de la prise en charge de la Dépendance. Le Docteur Marian a permis de faire évoluer les pratiques de notre métier, et plus particulièrement la qualité de la prise en charge. Nous avons tous beaucoup appris à ses côtés : il a su nous transmettre sa passion, son expérience et sa vision novatrice.

Nous avons toujours partagé ses décisions stratégiques comme par exemple, dès 1990, détenir une partie importante de l'immobilier ou, dès 2004, exporter le modèle hors de France.

Cette succession était préparée de longue date, et aujourd'hui, nous sommes très confiants dans la poursuite de la dynamique de croissance d'ORPEA pour en faire l'un des leaders mondiaux. »

A propos d'ORPEA (www.orpea-corp.com)

Créé en 1989, ORPEA est un leader européen de la prise en charge globale de la Dépendance, avec un réseau de 751 établissements pour 77 094 lits (dont 9 115 lits en restructuration ou construction), soit :

- 33 122 lits en France répartis sur 357 sites (dont 2 409 lits en restructuration ou construction)
- 43 972 lits en Europe (Allemagne, Autriche, Belgique, Chine, Espagne, Italie, Pologne, République tchèque et Suisse) répartis sur 394 sites (dont 6 706 lits en restructuration ou construction)

ORPEA est coté sur Euronext Paris (ISIN : FR0000184798) et membre des indices SBF 120, STOXX 600 Europe, MSCI Small Cap Europe et CAC Mid 60.

Relations investisseurs :

ORPEA

Yves Le Masne
Directeur Général
Steve Grobet
Relations investisseurs
Tél. : 01 47 75 74 66
s.grobet@orpea.net

Relations investisseurs et médias :

NewCap
Dusan Oresansky / Nicolas Merigeau
Tél. : 01 44 71 94 94
orpea@newcap.eu